

Liguori. Il faut premièrement présenter ses dévotions avec une âme exempte de péchés ; sans quoi Marie nous ferait la même réponse qu'à ce soldat vicieux qui pratiquait chaque jour quelque acte de dévotion en son honneur. Un jour qu'il était pressé d'une grande faim, la sainte Vierge lui apparut, et lui présenta un mets exquis, mais dans un vase si sale, qu'il n'osa point y toucher. Je suis, dit alors Marie, la Mère de Dieu, venue pour vous secourir dans votre faim. Mais dans ce vase ! reprit le soldat, je ne saurais en goûter. Et comment voulez vous, répliqua la Vierge, que j'agrée vos dévotions, lorsque vous me les offrez avec une âme chargée de vices ? Le soldat converti par cette leçon, se fit ermite, vécut trente années dans le désert, et la Ste. Vierge lui apparaissant de nouveau à sa mort, le conduisit au ciel.

La seconde condition consiste à persévérer dans sa dévotion envers Marie : Thomas à Kempis avait coutume dans sa jeunesse d'adresser chaque jour certaines prières à la Ste. Vierge ; un jour il les omit, puis les négligea pendant quelques semaines, enfin les abandonna tout à fait. Une nuit, il vit en songe Marie qui embrassait ses compagnons, mais s'adressant à lui ; qu'espérez-vous, dit-elle, vous qui avez abandonné vos pratiques de dévotion ? Eloignez-vous, vous êtes indigne de mes embrassements. Thomas se réveilla saisi de frayeur, et reprit ses prières accoutumées.

L'

C OE

AR

Le  
d'hon  
d'hon  
macu  
mère  
Dieu  
et m  
sion  
hom  
com  
celui  
de J  
son c  
du s  
nous  
pour